

## Kann Ihr Unternehmen mithalten?

Trägt die an Ihrem Arbeitsplatz eingesetzte Technologie zur Mitarbeiter-Motivation bei – oder hemmt sie eher? In unserer letzten Umfrage hat sich herausgestellt, dass Mitarbeiter durchschnittlich dreimal am Tag aufgrund der Bürotechnologie frustriert sind und dies sich auch negativ auf die Motivation und die Einstellung gegenüber ihrer Arbeit auswirken kann. – Prüfen Sie, ob Sie in Ihrem Büro eine vergleichbare Situation wie unten dargestellt haben, und laden Sie sich die Tipps unseres Experten Stefan Haeflinger, Professor of Strategic Management and Innovation an der Cass Business School, unter www.kaechelen.de/steigern-sie-ihre-buero-effizienz/ herunter.

Unsere Umfrage wurde unter 6.045 Büroangestellten in neun EU-Ländern durchgeführt (Frankreich, Deutschland, Vereinigtes Königreich, Italien, Schweden, Polen, Niederlande, Tschechische Republik und Ungarn). Darunter 1.015 in Deutschland.

DER DURCHSCHNITTLICHE ANGESTELLTE IST DREIMAL TÄGLICH AUFGRUND DER EINGESETZTEN TECHNOLOGIE IM BÜRO FRUSTRIERT

ARBEITSPLATZ



26% KONNTEN ARBEITS-

43% SAGTEN, DASS IHRE BÜROUMGEBUNG LANGWEILIG UND NICHT INSPIRIEREND SEI









DAVON NANNTEN 28% VERALTETE ARBEITS-METHODEN ALS GRUND

UND 31% SAGTEN AUS, DASS SIE ZU VIEL ZEIT MIT LANG-WEILIGEN VERWALTUNGSAUF-GABEN VERBRINGEN MÜSSTEN 34% WÄREN MOTIVIERTER, WENN DIE BÜROTECHNIK AUF DEM NEUESTEN STAND WÄRE

UND 39% DER MILLENNIALS (PERSONEN, DIE NACH 1982 GEBOREN WURDEN)



